

# BERITA TERBARU

## Minimalisir Kecelakaan, Ditlantas Polda Banten Periksa Sopir dari Pengaruh Narkoba dan Alkohol

Ayu Amalia - [BANTEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://BANTEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 15, 2025 - 16:20



Serang – Dalam upaya meningkatkan keselamatan berlalu lintas dan mencegah kecelakaan akibat pengaruh zat berbahaya, Ditlantas Polda Banten menggelar pemeriksaan terhadap para sopir untuk mendeteksi penggunaan narkoba dan alkohol. Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari Operasi Keselamatan Maung 2025 bertempat di Terminal Pakupatan Kota Serang pada Sabtu (15/02).

Kegiatan ini dipimpin Dirlantas Polda Banten Kombes Pol Dr. Leganek Mawardi.

Dalam kesempatannya Dirlantas Polda Banten mengatakan bahwa pemeriksaan ini menasar sopir angkutan umum. "Kami melakukan tes urine dan pemeriksaan kadar alkohol guna memastikan para sopir tidak dalam pengaruh zat berbahaya yang dapat membahayakan keselamatan di jalan raya," katanya.

Lebih lanjut, ia menjelaskan bahwa Selain pemeriksaan urine, petugas juga memberikan sosialisasi mengenai bahaya mengemudi dalam keadaan mabuk atau di bawah pengaruh narkoba. Langkah ini dilakukan guna meningkatkan kesadaran pengemudi akan pentingnya keselamatan dalam berkendara. "Selain melakukan pemeriksaan urine, kami juga memberikan sosialisasi mengenai bahaya mengemudi dalam keadaan mabuk atau di bawah pengaruh narkoba. Langkah ini kami lakukan untuk meningkatkan kesadaran para pengemudi akan pentingnya keselamatan dalam berkendara," jelasnya.

Diakhir Dirlantas Polda Banten menghimbau kepada seluruh pengendara, terutama sopir angkutan umum, untuk selalu menjaga kondisi fisik dan mental sebelum berkendara. "Kami mengimbau seluruh pengendara, terutama sopir angkutan umum, untuk selalu menjaga kondisi fisik dan mental sebelum berkendara. Keselamatan di jalan bukan hanya tanggung jawab polisi, tetapi juga seluruh pengguna jalan. Kami berharap dengan adanya pemeriksaan ini, angka kecelakaan akibat kelalaian sopir dapat berkurang," tutupnya. (\*\*\*)